## Siegerehrung für die erfolgreichen Teilnehmer an der 45. Mathematik-Olympiade

Am Mittwoch, dem 14. Dezember 2005, 14.30 Uhr, findet in der Aula unserer Schule die Ehrung der erfolgreichsten Teilnehmer an der Stadtrunde der 45. Mathematik-Olympiade statt. Der Oberbürgermeister der Stadt Krefeld, Herr Gregor Kathstede, wird diese Ehrung vornehmen.

Diese Veranstaltung ist deshalb an unsere Schule vergeben worden, weil zwei Schüler unserer Schule in den Jahren 2003 und 2004 jeweils Stadtsieger wurden: Im November 2003 belegte Alexander Lennartz , heute Klasse 09a, den 1. Platz, im November 2004 siegte sein Bruder Fabian Lennartz, heute Klasse 07c



Auch bei der Stadtrunde im November 2005, die am MSM-Gymnasium in Fischeln stattfand, waren Schüler unserer Schule erfolgreich:

Von den sechs Teilnehmern, die die Stadt Krefeld bei der Landesrunde am 04. März 2006 in Velbert vertreten, gehören zwei unserer Schule an:

Fabian Lennartz, Klasse 07c und

Riccardo Schüren, ebenfalls Klasse 07c.

Wir wünschen beiden und natürlich auch den vier Mitstreitern von anderen Krefelder Gymnasien viel Erfolg für diese nächste Runde.



Riccardo Schüren